
ATA DA 73ª REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA  1 

 UNIVERSIDADE SANTA CECILIA - UNISANTA 2 

 Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de 2024 às 9h00, reuniram-se de modo remoto 3 
em reunião ordinária os membros da CPA pela plataforma Teams no link do grupo CPA os 4 
membros: Prof. Dr. Fabio Giordano (Presidente da CPA), a representante operacional da 5 
CPA - Núcleo de Avaliação Institucional (NAI): Profa. Maria Cristina da Silva; o bibliotecário 6 
chefe Sr. Rafael Micco Jr.; Profa. Ms. Nilene Janini de Oliveira Seixas de Freitas; Prof. 7 
Claudio Ferreira de Carvalho (representando o Ensino a Distância); Sra. Simone Lopes 8 
(representando o segmento de secretarias e protocolo); Vitória Torquarto (representante 9 
discente de curso presencial Noturno); Sr. Cássio Araújo (representando o departamento 10 
administrativo para limpeza, manutenção e setor de audiovisual). Pela comunidade 11 
externa participou de modo assíncrono a administradora Tatiane de Souza. Justificaram 12 
as ausências o Prof. Dr. Rafael Pedrosa (representando a pós-graduação da Unisanta), 13 
Biólogo Alessandro (representando o corpo técnico dos laboratórios) por estar em 14 
atividade preparatória de aulas sem acesso a o Teams, os representes dos alunos 15 
presenciais (Diurno) - acadêmica Ana Beatriz e Lucia Santos. Todos estes membros, 16 
puderam assistir de modo assíncrono esta reunião, uma vez que a reunião ficou gravada 17 
no nosso Canal do MS Teams em 18 
https://unisantabr.sharepoint.com/:v:/s/NAICPA/EZI0KaZ5HuZKjsLLnA665vYB97F9nKLU19 
0avNGpQr1T-gMA?e=7zXFFH, e com isso, puderam tomar conhecimento dos assuntos em 20 
pauta e participar através do grupo de mensagens. Na Pauta da Reunião:   21 
• Apresentação para leitura e aprovação da ata da última reunião ordinária (72ª) de 22 
8 de dezembro de 2023  23 

 Apresentação final do relatório trienal   24 
Preparativo para as comissões de visita de reconhecimento de curso já agendadas para o 25 
primeiro semestre, a saber: 26 

 Psicologia presencial (início da avaliação 18 de março) Coordenadora Profa. Gisela 27 
Monteiro (Relatório CPA) 28 

 ADS em EAD (início da avaliação 03 de abril) Coordenador Prof. Claudio Ferreira de 29 
Carvalho (relatório CPA) 30 

 Serviço Social em EAD. (Início da avaliação 10 de abril) coordenador prof. Rogério 31 
Santos (link continua em aberto aos alunos até o final do mês de março para 32 
elaboração do relatório na primeira semana de abril)  33 

 Artes Visuais em EAD (início da avaliação15 de abril). Coordenadora Profa. Lucimara 34 
Acosta (relatório CPA 2023) com link para nova pesquisa em aberto para avaliar 35 
também 2024 atendendo a pedido da nova coordenadora do curso 36 

 Letras Português-Espanhol em EAD (início da avaliação 17 de abril). Coordenadora 37 
Profa. Paula Denari (link continua em aberto aos alunos até o final do mês de março 38 
para elaboração do relatório na primeira semana de abril). 39 

Abrindo os trabalhos a presidência da CPA indicou como extremamente positiva a alta 40 
produtividade da comissão em 2023 e, que em 2024, deveremos ainda seguir nesta 41 
mesma tônica.  Ato contínuo passou–se a apresentação dos resultados dos relatórios e 42 
das explicações de como estão sendo elaborados os relatórios dos cursos em processo de 43 
reconhecimento e, de como ocorrerão as visitas já agendadas para 2024, até o presente, 44 
cinco agendamentos (quatro remotas e uma presencial). Professor Fabio passou a todos 45 
uma programação prevista para o ano de 2024 e que até a metade do ano deveremos ter 46 
mais um novo curso aberta na área de saúde, que exigirá da CPA reuniões trimestrais com 47 
os alunos. Professor Fabio também externou o seu desejo que a continuidade do trabalho 48 



da presidência pudesse no segundo semestre ser desenvolvida pela Professora Nilene que 49 
contará com o apoio de todos os membros da CPA. Passando a escuta das ponderações 50 
dos presentes sobre o início do ano letivo professora Nilene pediu a palavra e agradeceu 51 
pelo empenho da secretaria em dar início ao ano letivo dentro de um ambiente 52 
organizado e externou sua preocupação com dois itens em particular: 1) necessidade de 53 
mais laboratórios de informática para os cursos das áreas de exatas (pelo menos mais 54 
dois) e maior agilidade para montagem dos laboratórios novos cujos equipamentos já se 55 
encontram comprados. 2) solicitou também que fosse intensificado o contato de 56 
convênios internacionais não só com Coimbra mas também com Universidades do 57 
Canadá, atualmente muito demandadas pelos alunos de graduação. Professor Claudio 58 
externou sua preocupação com o grande número de alunos em circulação pelas escadas 59 
e pelo pátio nos horários de pico e, que em caso de emergência nota-se um certo 60 
despreparo de nossas equipes de orientação de fluxo. Sr. Cassio salientou a necessidade 61 
de voltarmos a ter simulações de rotas de fuga e treinamentos com novos funcionários 62 
em caso de emergência. Professora Nilene e Profa. Maria Cristina solicitaram que fossem 63 
feitos vídeos sobre as normas de segurança e que as mesmas ficassem em loop sendo 64 
exibidas por televisores espalhado pelo Campus. Também sugeriu que as palestras de 65 
início de ano fossem reprisadas em aparelhos de TV pelo Pátio, pois só na Engenharia 66 
recebemos 25 novos alunos após a semana de acolhimento dos calouros que não 67 
tomaram conhecimento das importantes informações veiculadas na primeira semana de 68 
aula.  Sem mais deixamos no grupo do Teams todos os relatórios e cronograma das visitas 69 
abordadas no início da reunião para os membros da CPA consultarem, e encerramos a 70 
reunião às 10h05 minutos, para que os membros passem a assinar a ata.   71 


